

Pengarahan Dandim 1005/Batola Kepada Calon Pasukan Pengibaran Bendera Pusaka

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

Aug 3, 2022 - 11:35



Dandim 1005/Batola Memberikan Pengarahan Kepada Calon Pasukan Pengibaran Bendera Pusaka

BARITO KUALA - Pengarahan Dandim 1005/Btl Dalam Rangka Pendidikan dan Pelatihan Calon Pasukan Pengibaran Bendera Pusaka Kab.Barito Kuala bertempat di Aula Moch Yamin Kodim 1005/Batola Jln. Panglima Batur No. 01 RT. 5 Kelurahan Ulu Benteng Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala



Hadir pada kegiatan tersebut antara lain, Dandim 1005/Btl Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos., M.Tr.(Han). Pasi Ops Dim 1005/Btl Kapten Cba Joko Sutikno, Kadis Kepemudaan, Olah Raga, Budaya dan Pariwisata. Sabirin, S.Sos,MM, Kabit pemuda dan olahraga Dinas Kepemudaan, Olah Raga, Budaya dan Pariwisata Arie Deny Wahyudi, S.,STP, M.AP, Para Pembina Paskibraka Kab.Barito Kuala, Para Pelatih Paskibraka Kab.Barito Kuala, Para Pendamping Paskibraka Kab.Barito Kuala.

Rangkaian kegiatan antara lain, Pembukaan Laporan, Pembacaan Do'a, Penyerahan Cinderamata, Photo Bersama dan Laporan Penutup.

Pengarahan Komandan Kodim 1005/Batola (Dandim) 1005/Btl Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos., M.Tr.(Han), Anggota Paskibra adalah generasi pilihan, untuk itu menjadi anggota Paskibra adalah sebuah kehormatan, dimana untuk menjadi anggota Paskibra tidaklah mudah dan harus melalui seleksi yang cukup ketat. Saya minta ketauladanan ini hendaknya bisa kalian bawa ke sekolah masing-masing untuk ditularkan bagi adik-adik kalian sehingga hasilnya tidak terputus.

Saya berpesan kepada para anggota Paskibra, untuk tetap belajar dan berlatih dengan kerja keras yang optimal. Bulatkan tekad dan harus optimis bahwa Paskibra Kebumen dapat melaksanakan tugas dengan baik, sukses dan berhasil. Selain itu Dandim juga memberikan pembekalan tentang wawasan kebangsaan sebagai landasan moral dan memupuk jiwa nasionalisme. Anggota Paskibraka ini merupakan putera-puteri terpilih dan generasi muda terbaik bangsa, serta dilatih dan dididik dengan berbagai ilmu pengetahuan dan wawasan, termasuk keterampilan, kedisiplinan dan semangat kebangsaan.Tutup Dandim.(PENDIM 1005)